

Un premier ministre trahi par ses paroles - 1/1

Mercredi dernier, Monsieur Jean-Pierre Raffarin, occupant la fonction de premier ministre, a prononcé la raffarinade de trop. Retour sur cet événement.

Pour ceux qui ne s'intéressent pas beaucoup à la politique, notre premier ministre, Jean-Pierre Raffarin, est membre d'un part nouvellement formé puisqu'il est né pour les législatives de juin 2002, l'UMP et qui regroupe tous les partis de droite, mis à part l'UDF (un parti de centre-droit) et l'extrême droite. Bref, cet homme politique appartient à la droite.

Nous sommes actuellement sous un gouvernement de droite, avec un président de droite et une assemblée elle aussi à droite.

Depuis le 21 avril 2002, la gauche a énormément souffert et tout particulièrement les socialistes dont l'ex leader Lionel Jospin s'est retiré de la vie politique suite à sa défaite au premier tour des élections présidentielles dernières. Vous allez me dore que tout cela n'est pas nouveau, mais il ne s'agit que d'une mise en contexte.

Voilà l'objet de cet article : monsieur Raffarin adore les phrases courtes mais marquantes, autrement dit les phrases choc. Mais celle qu'il a prononcé ce mercredi, à savoir que la France est encore au purgatoire, puisqu'il reste des socialistes, a fait un tollé. Pour ce qui ne connaissent pas la religion catholique, le purgatoire est l'étape qui précède le Paradis : on y passe le temps nécessaire au pardon de nos pêchers pour pouvoir accéder au Paradis. Autrement dit, en supprimant le socialisme en France, notre pays serait alors le Paradis.

Que répondre à cela ? Il est vrai que le socialisme n'est pas au mieux de sa forme, mais est-ce une raison pour dire ce genre de choses ? Suite à cette déclaration, les députés socialistes ont demandé des excuses publiques de la part du premier ministre, chose qu'ils ont obtenue. Reste que cette phrase a bel et bien était prononcée en toute connaissance de cause, notre premier ministre n'est pas idiot. Et cela me fait peur. C'est l'extrême droite qui critique ouvertement les autres partis, et pas la droite. Enfin normalement.